

 Fecha:
 11-01-2025
 Pág.:
 4
 Tiraje:

 Medio:
 El Sur
 Cm2:
 266,1
 Lectoría:

 Supl.:
 El Sur
 VPE:
 \$ 640.062
 Favorabilidad:

Tipo: Noticia general

Título: Calor Extremo: declaran Alerta Roja para la Provincia del Biobío y cierre de parques

Calor Extremo: declaran Alerta Roja para la Provincia del Biobío y cierre de parques

Hasta 39 grados podrían alcanzar los termómetros este domingo en la región.

Ante el pronóstico de altas temperaturas en la Región del Biobio, principalmente en la zona de la cordillera de la costa, valle y precordillera, Senapred declaró una Alerta Roja para la Provincia del Biobio nor capor extremo

Alerta Roja para la Provincia del Biobío por calor extremo. Según la Dirección Meteorológica de Chile mantiene una alerta de temperaturas extremas en la costa, valle y precordillera hasta este domingo, día en que además se espera que se registren las temperaturas más altas de esta segunda ola de calor del año en la zona, contabilizando de 635 a 39 grados en los sectores afectados.

contatinzando e e 53 a.59 grados en los sectores afectados. Además se amplió la cobertura de Alerta Amarilla para las provincias de Arauco y Concepción, también por calor intenso, lo cual se mantiene vigente desde el miércoles recién pasado. Desde Senapred Ilamaron a la población, sobre todo aquellos más vulnerables, a limitar la exposición

al sol, mantenerse hidratado e informado sobre el pronóstico del tiempo.

tiempo.
Por otra parte, Biobío se mantiene con una Alerta Temprana Preventiva por amenaza de incendios forestales. Sobre esto, el director regional de Conaf, Esteban Krause, detalló que "nuestra Región del Biobío va a enfrentar este fin de semana condiciones extremas de temperatura, velocidad al viento y baja humedad relativa. Por eso queremos que cada una de las personas pueda tomar medidas preventivas. Está prohi-

bido el uso del fuego, evitar absolutamente el uso de herramientas u otros elementos que puedan

tas uotros elementos que puedan provocar un incendio forestal". A esto agregó que "se ha decretado el cierre de los parques y reservas nacionales. Desde el dia sábado a las 8 de la mañana hasta el lunes 13 a las 8 de la mañana estarán cerradas las áreas silvestres, esto con el objetivo de evitar riesgos de incendio.

Otras zonas también han limi-

otras zonas también han limitado el ingreso durante este finde semana, como el Parque Museo Pedro del Río Zañartu.



10.000

30.000

No Definida

Parques y reservas nacionales estarán cerradas el fin de semana.